

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Nördliche Innenstadt	17.04.2018	öffentlich

Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Sachstand Baumaßnahme KTS Rohrlach-/Schanzstraße

Vorlage Nr.: 20185585

Stellungnahme der Verwaltung

Die KTS Schanzstr. ist für die Dauer der Baumaßnahme (Abriss der 4-gruppigen KTS und Neubau einer 7-gruppigen KTS) seit 16.04.2018 in ein Ausweichquartier in der Pettenkofenstr. ausgelagert.

Zum 15.04.2018 wird beim Landesjugendamt eine Baukostenförderung sowie ein vorzeitiger Maßnahmebeginn beantragt. Sobald die Genehmigung des vorzeitigen Maßnahmebeginns vorliegt erfolgt die Ausschreibung für den Gebäudeabriss sowie eine Funktionalausschreibung (Neubauplanung und –umsetzung).

Vor Einreichung des Bauantrages müssen die Baupläne mit dem Landesjugendamt, der Feuerwehr, der Unfallkasse, dem Gesundheitsamt sowie die Küchenplanung mit der Lebensmittelüberwachung abgestimmt werden.

Auch die Räumlichkeiten des Ausweichquartiers wurden mit dem Landesjugendamt, der Feuerwehr, der Unfallkasse, dem Gesundheitsamt sowie die Küchenplanung mit der Lebensmittelüberwachung abgestimmt. Für die Erteilung einer Betriebserlaubnis durch das Landesjugendamt ist die Einhaltung eines bei der Stadt standardisierten Raumkonzepts, Vorlage der pädagogischen Konzeption sowie Testate der o.g. Fachbehörden erforderlich

Sollte der Wunsch nach einem Ortstermin weiter bestehen kann der Bereich Kindertagesstätten unter 504-2801 oder kindertagesstaetten@ludwigshafen.de für eine Terminabsprache kontaktiert werden.

3-15:

Die Maßnahme wurde im Stadtrat am 26.06.2017 beschlossen.

Zur Zeit wird der Förderantrag vorbereitet. Erst nach Erhalt des Bewilligungsbescheides ist die weitere Planung und Ausführung zulässig.

Das Ausweichquartier in der Pettenkoflerstraße ist bereits aufgestellt und wird zur Zeit bezogen.

Der Abbruch wird derzeit geplant.

Weitere Termine sind von der Bewilligung der Maßnahme abhängig.

4-132: